

楠見西小学校だより



平成 29(2017)年 10 月 4 日

はや10月

早いもので今年度も半分が過ぎました。NHK 朝の連続テレビ小説「ひよっこ」が4月から始まり、新米校長である私も主人公「みね子」のように皆さんのおかげで半年を無事？ に過ごせました。10月からは連続テレビ小説も「わろてんか」になります。残りの半年、楠見西小学校も「わろてんか」のように「笑顔」があふれる学校にと願っています。

さて、これからが秋本番！ 気候もよくなり何事にも集中しやすい季節となってきます。学校でも学習に、秋の行事にしっかりと取り組んでいきたいと考えていますので今後とも引き続きご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

全員で盛り上げた、思い出に残る運動会！

9月30日(土)の運動会は、天候にもめぐまれ無事終わることができました。育友会本部役員・各委員の皆様方をはじめ、保護者の皆様には準備や手伝い、後片づけ等々でご協力いただき本当にありがとうございました。残暑厳しい中、子どもたちは真剣に練習に取り組み、その成果を十二分に発揮することができ、思い出に残る運動会になったことと思います。この経験は、今後の学習や生活にきっと生かされていくことと願っています。



「家庭学習の手引き」・「家庭学習の仕方」を活用下さい

4月に実施された全国学力・学習状況調査の結果が、発表されました。6年生が対象ですが、平均正答率において、国語A・算数Bでは、全国平均・県市平均より数ポイント下回りましたが、国語Bは平均を少し上回ることができました。しかし、家庭でのテレビやゲーム等にあてる時間が平均よりもとても長く、結果、家庭での学習が宿題以外ほとんどできていないという実態がわかってきました。ご家庭でもお子さまと家庭での時間の使い方について十分話し合ってください、家庭学習の時間を確保できるよう願います。

なお、詳しい結果につきましては、近日中に個人票を各児童にお渡ししますので、保護者の皆様もご一緒にご家庭での今後の取組について検討していただければと思います。4月には、保護者の皆様に「家庭学習の手引き」と児童には低・中・高学年用「家庭学習の仕方」を配布しています。これらのプリントを参考にしてください。

子ども一人ひとりにはそれぞれ個人差があります。学習のきまりやチャレンジ内容・生活習慣等はあくまでもその学年の「めやす」です。それぞれにふさわしい内容等を設定していただき、少しずつでも達成していければと考えていますのでよろしくお願いいたします。